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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique de la santé
Question écrite n° 80616

Texte de la question

M. Christian Vanneste interroge Mme la ministre de la santé et des sports sur le manque de médecins
volontaires pour assurer les gardes médicales. En effet, selon le responsable de l'enquête sur les gardes
médicales opérée par le conseil national de l'ordre des médecins, « le nombre de volontaires baisse de 5 % par
an ». Le Figaro a ainsi publié le 5 février 2010 un article sur ce sujet et relatant les différentes solutions prônées
par le conseil national de l'ordre des médecins. Parmi celles-ci figurent l'élargissement du recrutement des
médecins bénévoles aux médecins salariés ou aux internes en médecine générale, la pérennisation du
financement des structures équivalentes aux « maisons médicales de garde » ou encore le financement du
transport des patients vers un lieu de consultation. Il aimerait connaître l'avis du Gouvernement sur ces
différentes mesures et les éventuelles autres réponses que le Gouvernement aurait à apporter afin de régler au
mieux cette difficulté.
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